
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000453873 

 

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass mit 23.4.2021 der Handel 

der Aktien von William Hill PLC an der relevanten Börse ersatzlos eingestellt wurde. In 

Übereinstimmung mit §10 der Wertpapierbedingungen wurde per 26.4.2021 der Wert der 

Aktien von William Hill PLC im Basket auf die restlichen im Basket verbleibenden Aktien 

aufgeteilt. Der Basket setzt sich per 26.4.2021 wie folgt zusammen: 

 

Aktie ISIN Aktie Stückanzahl 

Unibet Group PLC SE0007871645 7,81673 

Kambi Group PLC MT0000780107 0,97709 

International Game Technology PLC GB00BVG7F061 0,60659 

GVC Holdings PLC /ENT IM00B5VQMV65 1,18305 

mybet Holding SE DE000A2LQ009 0,38743 

 

 

 

 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the Certificates identified by 

ISIN: AT0000453873 

The holders of the Certificates are hereby informed that as of 23 April 2021 the trading of the 

Shares of William Hill PLC on the relevant stock exchange was discontinued without 

replacement. In accordance with §10 of the Securities Terms, the value of the Shares of 

William Hill PLC in the Basket was divided among the remaining Shares in the Basket as of 26 

April 2021. As of 26 April 2021, the Basket is composed as follows: 

 

Share ISIN Share Quantity 

Unibet Group PLC SE0007871645 7.81673 

Kambi Group PLC MT0000780107 0.97709 

International Game Technology PLC GB00BVG7F061 0.60659 

GVC Holdings PLC /ENT IM00B5VQMV65 1.18305 

mybet Holding SE DE000A2LQ009 0.38743 

 

 

 

Vienna, 26 April 2021 

Raiffeisen Centrobank AG 


